

ANIVERSARIO

Homenajean con flores a los fusilados en la tapia del cementerio de Granada

Medio centenar de personas, familiares y supervivientes de la época entre otros, acudieron al acto en honor a los 2.400 granadinos asesinados en los primeros días de la Guerra Civil

19.07.08 - 18:10 - IDEAL.ES | GRANADA

Alrededor de medio centenar de personas han asistido esta mañana a una ofrenda floral realizada con motivo del septuagésimo segundo aniversario de la sublevación militar contra la segunda República que costó la vida a miles de granadinos, fusilados junto a las tapias del cementerio de San José.

En concreto, fueron unas 2.400 las personas asesinadas en este lugar durante los primeros días de la guerra civil según constatan los registros oficiales, por lo que la cifra "podría ser más abultada", han informado a Efe miembros de la Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica que acudieron al acto conmemorativo.

Según el presidente de este colectivo, Francisco González, durante las labores de excavación y limpieza de las fosas en los años setenta aparecieron restos óseos tanto de hombres como de mujeres y niños -éstos enterrados por lo general en los laterales de las fosas comunes-.

"Hacemos una llamada a la conciencia de todos los ciudadanos para que se actualice nuestra memoria histórica y se haga justicia por fin a tantas personas", ha señalado el presidente de la asociación.

En el acto de hoy, seguido con emoción por algunos supervivientes de la época y por familiares de los represaliados, el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, ha recordado además que fueron "muchos" los profesores que perdieron la vida en este "fatídico" paraje y ha pedido la recuperación de su memoria de "manera digna y honesta".

La conmemoración, en la que no faltaron las banderas tricolores republicanas, ha concluido con la colocación de una placa en las tapias del cementerio y con un minuto de silencio en recuerdo de las víctimas.



Colocación de la placa de homenaje a los granadinos fusilados. FOTO: EFE